



Bonjour, bonsoir, et bonne nuit, a tous et a toutes.

Plusieurs d'entre vous me connaissez comme formateur, certain comme conseiller senior intérim, et depuis novembre 2022 comme délégué pour le secteur du STC Montréal. Je me présente aujourd'hui devant vous humblement pour vous demandé votre appuie dans ma candidature au poste de délégué pour l'ensemble des localité du STC.

Le rôle de délégué est d'être un représentant des membres qui l'ont élu, je crois avoir démontré par mon écoute et mes actions que votre priorité était au cœur de mes actions et c'est avec la même rigueur que j'ai l'intention de m'appliqué si vous désirez unir vos voix pour m'octroyer cette responsabilité.

Je souhaite bonne chance aux candidates et candidats qui se présenteront dans les différents secteur incluant le notre.

Au plaisir de travaillé ensemble.

Daniel Francoeur